

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Alles für den Jahreswechsel ab 27. Dezember

Wiener Silvesterstandler stehen in Startlöchern

Weihnachtsengerln und Duftkerzen haben ausgedient, Glücksbringer und Bleigieß-Utensilien halten jetzt in der Stadt Einzug. Fünf Tage lang haben die Neujahrsmarktstände in Wien geöffnet – und das an 336 verschiedenen Örtlichkeiten.

Die meisten Adventmärkte haben bereits ihre Tore geschlossen. Lediglich der Weihnachtsmarkt auf dem Maria-Theresien-Platz in der City ist noch bis 26. Dezember – und der Wintermarkt am Riesenradplatz (2., Riesenradplatz) bis 6. Jänner geöffnet. Die Silvesterstandler stehen aber bereits in den Startlöchern. Der größte

Markt mit 65 Ständen ist vor dem Schloss Schönbrunn zu finden. Glücksbringer und Co. werden von 27. bis 31. Dezember täglich (6 bis 22 Uhr) aber auch an weiteren 335 Orten in der Stadt verkauft.

Die Kulinarik soll aber auch nicht zu kurz kommen – dafür wird auf 128 Ständen der fünf Silvestermärkte gesorgt.